



COUP D'ENVOI DU PRINTEMPS !

Mai 2024

« Une Hirondelle ne fait pas printemps », certes... Mais dès le 5 avril, les 3 espèces d'Hirondelles peuplant l'Indre-et-Loire avaient déjà été observées sur le territoire ! L'Hirondelle des rivages, l'Hirondelle rustique et l'Hirondelle de fenêtres ont été observées notamment à l'étang à d'Assay, celui du Louroux ainsi qu'à l'étang de l'Archevêque. Le premier Martinet noir a été trouvé le 2 avril, date précoce de 3 jours comparée aux 4 dernières années.



Sur les Puys du Chinonais, l'ombre du célèbre rapace au ventre clair mesurant 1,80 mètre nommé Circaète Jean-Le-Blanc plane doucement, à la recherche d'imprudents reptiles à la portée de ces serres. Les reptiles commencent aussi à sortir, encore engourdis par le froid et cherchant les points chauds comme les pierres en lisière de haie : Lézards à deux raies et Lézards verts, Vipère aspic, Couleuvres à colliers...



Et à nos pieds sur les pelouses sèches de la carrière de Channay sur Lathan, les Orchidées fleurissent déjà : un délicat dessin en forme de « H » rose clair sur un fond violet foncé, telle est la signature de l'Orchis araignée. Pressons-nous pour l'observer : avant fin mai elle sera fanée. Pas de doute, le printemps est bien lancé...